



Abril 27, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez presidió la inauguración de las superficies sintéticas de las canchas de fútbol 11 y fútbol 8 del Club Atlético Neuquén, donde también se realizaron trabajos de iluminación LED, portón de acceso, banco de suplentes y cerco perimetral del estadio. La inversión fue de 11,5 millones de pesos, a través del Instituto de Juegos de Azar de Neuquén (IJAN).

La ceremonia se realizó el miércoles en el estadio de fútbol General San Martín, creado en 1985. Del acto participaron también diputados provinciales; el intendente de Centenario, Esteban Cimolai; funcionarios y concejales. Como parte del acto, los himnos fueron entonados por Marité Berbel, quien estuvo acompañada por un coro de jóvenes deportistas.

“En el deporte ganamos todos. No hay ganadores y perdedores, es una escuela de vida porque saca de nosotros lo mejor”, dijo Gutiérrez dirigiéndose a los niños presentes.

El mandatario provincial agregó que, “como lo estamos haciendo en el interior profundo, en cada barrio de la ciudad de Neuquén vamos a llegar con una cancha como ésta, para que haya igualdad de oportunidades y de accesibilidad”.

En este sentido, agregó que en el Oeste de la ciudad de Neuquén “vamos a construir 10 canchas de fútbol para que todos puedan acceder de manera libre y gratuita”.

Por último, dijo que “en esta felpa se van a desarrollar los sueños”, y aseguró que también “le vamos a ganar a las drogas y el alcohol”.

Por su parte, el subsecretario de Deporte y Juventud, Luis Sánchez indicó que “el empuje del club hizo que esto fuera posible. Mis felicitaciones por no bajar nunca los brazos”.

Sánchez se refirió a la utilización del césped sintético y explicó que “es una solución para su utilización todos los días. El césped natural tiene para su lógico cuidado una utilización semanal de tres estímulos, no más; y muchos chicos quedan afuera”.

El presidente del club, Rubén Ramos dijo que la superficie sintética “marca un antes y un después en la institución”, y aseguró que los avances se lograron “con el apoyo de todos y con el acompañamiento incondicional del gobernador Omar Gutiérrez”.

El Club Atlético Neuquén funciona en Cornelio Saavedra 250, entre la ruta 22 y Alicia Moreau de Justo. Es un espacio al que actualmente asisten más de 300 chicos a practicar distintas disciplinas y actividades recreativas. El club no se limita solamente a la actividad deportiva, sino que diariamente meriendan en sus instalaciones los chicos que concurren, provenientes de distintos barrios de Neuquén. Dispone también de un albergue para 25 jugadores, completando de esta forma su importante acción social.

Neuquén Informa